Protokolleintrag vom 09.05.2001

Eingänge

Von Mauro Tuena (SVP) und Jürg Casparis (SVP) ist am 9.5.2001 folgende Interpellation eingereicht worden:

Bekanntlich ist es am Nachmittag des 1. Mai 2001 im Kreis 4 in unmittelbarer Umgebung des offiziellen 1.-Mai-Festareals (Zeughausareal) zu beträchtlichen Sachbeschädigungen gekommen. Viele der zum Teil extra angereisten, meist sehr jungen Krawalltouristen nutzten das nahe gelegene Zeughausareal, wo sich unzählige friedliche Festbesucher aufhielten, nach Beendigung ihrer Gewaltaktionen zum Abtauchen. In den Jahren zuvor spielten sich jeweils die gleichen Szenen ah

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Kann der Stadtrat den geschilderten Sachverhalt bestätigen? Wenn nein, wie spielten sich die Ereignisse nach Auffassung des Stadtrates genau ab?
- 2. Ist der Stadtrat bereit in Anbetracht dieser Situation dem 1.-Mai-Komitee in Zukunft keine Festbewilligung für das Kasernenareal mehr zu erteilen?
- 3. Welchen Standort käme für den Stadtrat in Zukunft für ein 1.-Mai-Fest in Frage?